
All 9, GK, K3 (FP)  Wiederholung (Verben und Ortsangaben)     Vorname:  

Präsens (Verben und Ortsangaben von dem Wortschatz S. 21) 

Ich kann die Verben im Präsens konjugieren. Ich kann sagen, WO ich etwas mache. 

1. Je cuisine dans la cuisine.                             …………………………………………………………………………………… 

2. Tu peins dans le salon.                                  …………………………………………………………………………………… 

3.  Il dort dans la chambre à coucher.              …………………………………………………………………………………… 

4. Elle téléphone dans sa chambre.                   …………………………………………………………………………………… 

5. Nous nous douchons dans la salle de bain.     …………………………………………………………………………………… 

6. Vous (pl.) faites de la grimpe dans le jardin. …………………………………………………………………………………… 

7. Ils bricolent dans la cave.                             …………………………………………………………………………………… 

8. Vous (pol.) riez à l’école.                                …………………………………………………………………………………… 

9. Elles lavent la voiture dans le garage.            …………………………………………………………………………………… 

10. Vas-tu en vélomoteur?                                 …………………………………………………………………………………… 

11. Cuisez-vous (pol.) un gâteau?                         ………………………………………………………………………………… 

12.Faites-vous (pl.) de la gym dans la salle de gym? …………………………………………………………………………… 

Daten (S. Arbeitsbuch, S. 21, Üb. 11b. Stammbaum) 

1. Wann ist Fredy geboren ? (1948) Er ist tausendneunhundertsechsundvierzig geboren. 

2. Wann ist Géraldine geboren? (1973) ………………………………………………………………………………………………. 

3. Wer ist 2011 geboren? ……………………………………………………………… 

4. Wann ist Ivan-Frédéric geboren? (2001) …………………………………………………………………………………………. 

5. Wann bist du geboren? …………………………………………………………………………………………………………………………. 

Berufe 

Was ist dein Vater von Beruf? ……………………………………………………………………………………………………………….. 

Was ist deine Mutter von Beruf? …………………………………………………………………………………………………………… 



Imperativ 

L’impératif se forme sur le radical: leben: leb(e)!, Leben Sie! Leben wir! Lebt! 

DU: Pour les verbes irréguliers, il faut prendre le radical à « du » et enlever la terminaison. 

Attention, s’il n’y a pas d’Umlaut à l’’infinitif, mais à à « du » et « er », il faut enlever les 
Umlaut à l’impératif: fahren, du fährst, mais FAHR! 

Si le radical se termine par m ou n, il est obligatoire d’ajouter un -e. 

aufräumen -> Räum dein Zimmer auf! 

IHR: A vous pluriel, il suffit d’enlever le pronom: Ihr träumt -> Träumt! 

Attention, au présent « ihr », TOUS les verbes sauf « sein » se forment en enlevant la 
terminaison de l’infinitif et en rajoutant un -t. Parfois il y a un « e » de liaison. (Verbes avec 
le radical terminant par d et t, « ihr redet »). 

WIR/SIE: Pour nous et vous (politesse), il suffit d’inverser le pronom. 

sprechen -> Sprechen wir! Sprechen Sie! 

On différencie la question de l’ordre, à l’oral selon le ton de la voix, à l’écrit selon la 
ponctuation.  

Hören Sie? Entendez-vous?   Hören Sie zu! Ecoutez!  

Le verbe être est irrégulier!  

Complète le tableau. Ergänze die Tabelle! 

Infinitif Infinitiv du wir oder Sie ihr
sein

geben
arbeiten

sich setzen
zuhören
essen

lire
acheter

aller (vhc.)
courir
dormir
danser



All 9, GK, K3 (FP)  Wiederholung (Verben und Ortsangaben)         Vorname: CORRIGE 

Präsens (Verben und Ortsangaben von dem Wortschatz S. 21) 

Ich kann die Verben im Präsens konjugieren. Ich kann sagen, WO ich etwas mache. 

1. Je cuisine dans la cuisine.                            Ich koche in der Küche. 

2. Tu peins dans le salon.                                  Du malst in dem Wohnzimmer. 

3.  Il dort dans la chambre à coucher.             Er schläft im Schlafzimmer. 

4. Elle téléphone dans sa chambre.                   Sie telefoniert in IHREM Zimmer. 

5. Nous nous douchons dans la salle de bain.     Wir duschen im Bad(ezimmer). 

6. Vous (pl.) faites de la grimpe dans le jardin. Ihr klettert im Garten. 

7. Ils bricolent dans la cave.                             Sie basteln im Keller. 

8. Vous (pol.) riez à l’école.                                Sie lachen in der Schule. 

9. Elles lavent la voiture dans le garage.         Sie waschen das Auto/den Wagen in der Garage. 

10. Vas-tu en vélomoteur?                               Fährst du Mofo?  

11. Cuisez-vous (pol.) un gâteau?                        Kochen Sie eine Kuchen? 

12.Faites-vous (pl.) de la gym dans la salle de gym? Turnt ihr in der Turnhalle? 

Daten (S. Arbeitsbuch, S. 21, Üb. 11b. Stammbaum) 

1. Wann ist Fredy geboren ? (1948) Er ist tausendneunhundertsechsundvierzig geboren. 

2. Wann ist Géraldine geboren? (1973) Sie ist tausendneunhundertdreiundsiebzig geboren. 

3. Wer ist 2011 geboren? Chanel 

4. Wann ist Ivan-Frédéric geboren? (2001) Er ist zweitausendeins geboren. 

5. Wann bist du geboren? Ich bin zweitausend… geboren. 

Berufe 

Was ist dein Vater von Beruf? Mein Vater ist ………………………………………………….…………. (von Beruf). 

Was ist deine Mutter von Beruf? …………………………………………………………………………………… (von Beruf). 



Imperativ 

L’impératif se forme sur le radical: leben: leb(e)!, Leben Sie! Leben wir! Lebt! 

DU: Pour les verbes irréguliers, il faut prendre le radical à « du » et enlever la terminaison. 

Attention, s’il n’y a pas d’Umlaut à l’’infinitif, mais à à « du » et « er », il faut enlever les 
Umlaut à l’impératif: fahren, du fährst, mais FAHR! 

Si le radical se termine par m ou n, il est obligatoire d’ajouter un -e. 

aufräumen -> Räum dein Zimmer auf! 

IHR: A vous pluriel, il suffit d’enlever le pronom: Ihr träumt -> Träumt! 

Attention, au présent « ihr », TOUS les verbes sauf « sein » se forment en enlevant la 
terminaison de l’infinitif et en rajoutant un -t. Parfois il y a un « e » de liaison. (Verbes avec 
le radical se terminant par d et t « ihr redet »). 

WIR/SIE: Pour nous et vous (politesse), il suffit d’inverser le pronom. 

sprechen -> Sprechen wir! Sprechen Sie! 

On différencie la question de l’ordre, à l’oral selon le ton de la voix, à l’écrit selon la 
ponctuation.  

Hören Sie? Entendez-vous?   Hören Sie zu! Ecoutez!  

Le verbe être est irrégulier!   Complète le tableau. Ergänze die Tabelle! 

Infinitif Infinitiv du wir oder Sie ihr
être sein Sei! Seien Sie! Seid!

donner geben Gib! Geben wir! Gebt!
travailler arbeiten Arbeite! Arbeiten Sie! Arbeitet!
s’asseoir sich setzen Setz dich! Setzen Sie Sich/wir uns! Setzt euch!
écouter zuhören Hör zu! Hören wir zu! Hört zu!
manger essen Iss! Essen Sie! Esst!

lire lesen Lies! Lesen wir! Lest!
acheter kaufen Kauf! Kaufen Sie! Kauft!

aller (vhc.) fahren Fahr(e)! Fahren wir! Fahrt!
courir laufen Lauf! Laufen Sie! Lauft!
dormir schlafen Schlaf(e)! Schlafen wir! Schlaft!
danser tanzen Tanz! Tanzen Sie! Tanzt!


